

Recordaron a soldados angelinos que participaron en la Guerra del Pacífico



Acto fue realizado en el cementerio general de esta capital provincial.

A los pies de la estructura instalada en el pasillo principal del cementerio general de Los Ángeles, se llevó a cabo la ceremonia de conmemoración del Día del Veterano.

La fecha fue instaurada en 1926 como recordar un aniversario de la batalla de Chorrillos, ocurrida

en 13 de enero de 1881, que junto a la batalla de Miraflores, abrieron las puertas al Ejército chileno a la ciudad de Lima, capital de Perú, en el marco de la Guerra del Pacífico.

En ese conflicto bélico que enfrentó a Chile con Perú Bolivia hubo soldados y oficiales de la provincia de Biobío, la mayoría agrupados en el Batallón Cívico Movilizado Ángeles. Sus nombres – tanto de los caídos en combate como de quienes

salvaron con vida – fueron inscritos en la estructura situada en el cementerio general de esta ciudad.

En la ceremonia del Día del Veterano se contó con la participación de autoridades locales y representantes de orga-

nizaciones sociales de la comuna, además de oficiales del destacamento de Montaña Nro. 17 “Los Ángeles”.

El mayor Álvaro Vicencio, comandante (s) de la unidad militar local, explicó que la fecha recuerda las batallas de Chorrillos y Miraflores, ocurridas el 13 y 15 de enero de 1881, respectivamente, las cuales fueron una demostración del heroísmo de los soldados chilenos.

En la Guerra del Pacífico participaron más de 40 mil soldados chilenos los que regresaron paulatinamente al país para retomar sus vidas en el mundo civil y reintegrarse a la sociedad o continuar su carrera de armas.